

Pendant la période de mue des dromadaires, on a eu l'idée de récupérer de grosses touffes de poils, ou de prendre des packs de sang congelé venus des abattoirs. On dépose de tout dans les cages des fauves. Grâce c'est nouveautés, les fauves se portent beaucoup mieux, ils ont des odeurs à découvrir, ils sont stimulés, actifs, ils ont de quoi s'occuper.

**Il faut les divertir mais pas seulement. Il faut qu'ils retrouvent leur instinct naturel, leur instinct sauvage, leur vie d'avant la captivité. Qu'ils ressentent des sensations telles que la détermination, l'envie de chasser, l'envie de tuer, le goût du sang. Il faut lutter contre l'engourdissement.**

Être bien nourri et bien logé a pour effet d'endormir nos sens.

Vous n'êtes pas mécontente de l'apprendre et cette information a même le don de vous amuser. A l'abattoir, ce ne sont pas les femmes qui donnent la mort, ce sont les hommes.

**Avec leur puissance, leur force physique, brute, cela vous paraît normal. Ils ont aussi davantage de sang-froid, dit-on. Ils peuvent agir avec précision, être efficaces. Et puis, ils ont aussi des goûts qui vous dépassent, ils aiment la viande à nerf, avec du gras. Ils aiment couper de gros morceaux, mâcher. Mais pour vous, c'est tout le contraire. Il vous faut des morceaux délicats.**

La viande de génisse est plus jeune, donc elle est plus tendre. Quand les vaches font un veau, ça les amaigrit du dos, y a moins de masse musculaire, tout ce qui est faux-filet et filet et un peu moins lourd, c'est moins intéressant, Elles vont être mangées pareil sauf que si on est pointilleux sur le rendement et la qualité, on est mieux avec des bêtes qui n'ont pas vêlé.

Anthony, Célia, Lamâa, Medhi, groupe Léopons